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今年も夏祭りは中止いたします💦 

 

 

 

 

南 九 州 西 回 り 自 動 車 道 （ 阿 久 根 ・ 川 内 道 路 ） 決 起 大 会           

                                

             

グランドゴルフ大会 （於：宮里公園、清水運動広場） 

多くの参加者の中、グランドゴルフ大会が盛大に開催されました。 
5/18 福祉部会 137 名参加           5/22 高齢者部会 35 名参加  

 

      

 

川内地区夏祭りは、昨年に引き続き中止いたします。 

県内の感染がいっこうにおさまりません。コロナウイルスは人流で感

染が拡大し、尚、感染力も強く、まだまだ不安を払拭できません。

この夏こそはと期待しておりましたが、夜祭会場ではかなり接触が

密になると予想されることから今年度も開催には至らず。 

地区の皆さんはもとより、関係者の皆さまには大変申し訳ござい

ません。よろしくお願いいたします。         

 

 

 
 

優 勝 毛利 範視さん  

準優勝 廣瀬 秀人さん 

三 位 久保 光雄さん 

優 勝 片山大三郎さん  

準優勝 古賀 玉樹さん 

三 位 宮地 幸子さん 

令和 4年 5月 21日 SSプラザせんだい 

多くの市民が参加し盛大に開催。 
 

阿久根・川内道路の早期開通を目指す！ 



 

   令和コミュニティトーク～市民と市長との対話～開催 

 
 

・地区振興計画振り返り：コロナ禍の中で活動が鈍化したものの、しっかり、 

実績も積んでいる。 

ウィズコロナとしての活動を進めていきたい。 

・協議議題：ゴミの不法投棄と自治会未加入者のゴミ収集問題、 

防犯灯の電気代高騰にも苦慮している。 

    市：環境課とも密に連携を図り、看板の設置や防犯灯設置などを 

検討していく。また、ゴミ出しのマナー啓発も強化。商工会、飲食 

店もチラシを配付している。 

・フリートーク；市街地の空洞化：市街地に空き店舗が増え、人口減も加速する。 

貸店舗の借り上げ補助、住宅の整備等要するのではないか。 

市：関係機関・団体とも連携し、抜本的に取り組む必要がある。 

また、文化センター跡地の整備により、人の流れにも期待したい。 

 

 これからの行事予定 

自治部会研修視察（9・9～10・・中止） 花苗配布（自治会）9・14 

高齢者部会ペタンク大会 9 月予定   福祉部会 GG 大会 10 月予定 

                                                                       

青パト「青色灯自主防犯活動」青色防犯パトロール中！                                                                

児童の通学路を中心に地域の防犯意識を高めるため 巡回パトロールを 

実施しています。    不審者情報等は川内警察署（☎20－0100）へ                                           

 

 

令和 4 年 8 月 17 日 14 時～ 

於：国際交流センター ホール 

参集者：市長，副市長、市議 

地区コミ協会長外 

（川内、平佐西・平佐東、峰山）   

川内地区コミからは今塩屋会長他 14 名参加 

 
  


